

2月号

はつた

令和3年2月25日



春を待つ山々（越坂からの眺め）

大雪に見舞われた今年の冬ですが、その雪も一気に解け始め、やっと春の気配が感じられる季節になってまいりました。越坂から眺める景色からも暖かい春の訪れを感じます。とは言っても、まだまだ三寒四温で気温差の大きい日があると思いますので、八田地域の皆様にはくれぐれも健康管理にはご留意いただきたいと存じます。

さて、既にご案内しておりますが、明後日2月27日土曜日より「八田地区文化祭～趣味の日作品展～」を開催いたします。

本年度も、各区区長様をはじめ地域の皆さんのご協力を得て、会場の八田コミセンには多くの作品が並んでいます。コロナ禍で作品製作も大変だったと思いますが、そのような中大切な作品をご出展してくださった皆様には心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルス対策のため、入場の際にご協力をお願いすることになりますが、多くの皆さんにご来場いただき、素敵なお品を鑑賞していただきますようよろしくお願ひいたします。



芝生が見え始めた公民館周辺

八田地区文化祭『趣味の日作品展』

開催期間 令和3年2月27日（土）
～3月4日（木）

午前9時～午後4時30分
(最終日4日は午後3時まで)

会場 …八田コミュニティセンター



※たくさんの作品を出展していただきました。本作品展が皆さんの温かい心の交流の場になればと願っております。
短い期間ですがどうぞ八田地区文化祭にご来場ください。



「冬季夢オリンピック」が開催されました！

八田地区公民館も関係している「学校・家庭・地域の連携協力推進事業」としての『冬季夢オリンピック』が、2月21日（日）照来小学校グラウンドと体育館で開催されました。八田地区からも親子で参加された方もおられましたが、参加者全員が初めて体験する競技種目に興味を持って取り組みました。特に、オリンピック種目の「パシュート」と「バイアスロン」から考えた『パシュート・ストラックアウト』は、運動量と集中力に加えてチームワークが要求される競技で、チーム内でいろいろ工夫しながら頑張っていました。



『雪玉入れ』『バケツ雪積みタワーリレー』などユニークな競技もあり、応援しているご家族の声援にも力が入っていました。

この「夢オリンピック」は夏季と冬季の年2回計画されています。対象となるのは「温泉地域の小学生、中学生、高校生及び保護者、地域住民」ですので、八田地域の皆さんも参加してみてはいかがでしょうか。



昨年度の公民館だよりでお知らせしましたが、地区公民館には寄贈していただいた書籍がたくさんあります。『科学のアルバム』全100巻他、『ピカソ美術館』全4巻、『新潮日本文学アルバム』全56巻など、子どもから大人まで楽しく読むことができるものばかりです。『地区公民館書籍一覧』を作成しているところですので、出来上がりましたらお知らせいたします。



寄贈していただいた書籍

公民館からのお知らせ

習字講座(3月)

- ◇日時 3月9日・10日
午後1時30分～
- ◇会場 八田コミセン
※本年度のまとめをします。
ご参加をお待ちしています。

男の料理教室

- ◇日時 3月28日（日）
10:00～14:00
- ◇会場 温泉支所調理室
※詳細につきましては、
後日ご案内いたします。

音楽サークル[1-1] 団員募集

キーボード・ギター・ベースを募集しています。一緒に音楽を楽しみませんか！

